

くれよんフェス！～レンジャーしゅうごう！～

① 世界に一つ！コスチュームづくり

日曜の梅小路公園はとっても賑やかです。広場にブルーシートを広げ、早速、コスチュームのデザインに取り掛かりました。好きな色や柄を取り入れたものや、憧れの戦隊ヒーロー・ヒロインを模したものなど、そのデザインは十人十色です。デザイン案が出来たら、次は様々な素材を使ってそれを形にしていきます。さてさて、どんなコスチュームが出来上がるかな？



②「くれよんレンジャー」にへんしんっ！

お昼ご飯を食べたら、完成した服を着てみよう！強そうな剣や盾も、とってもカッコいいね！至る所に散りばめられたキラキラのテープに負けないくらい、みんなの笑顔もまぶしいです。各々工夫を凝らした必殺技も併せて考えたら、9人のくれよんレンジャーの誕生です！！お友達はどんなコスチュームを着ているかな？みんなで見せ合いっこしてみよう！



③ ワリダー襲来！？

“悪いリーダー” 集団、『ワリダーズ』がやってきて、みんなのお菓子が奪われてしまった！お菓子を取り戻すため、2つのミッションにみんなで挑戦です！1つ目のミッションでは、手を取り合ってゴールを目指し、ワリダーとの綱引き対決では、メンバー同士応援し合う姿が見られました。同じ目標に向かって、くれよんレンジャーの気持ちが一つになった瞬間でした。



④ 最終決戦！！そして…

最後は必殺技のパワーで、悪の力から真のリーダーをみんなを取り戻そう！水辺の丘でワリダーと対峙したくれよんレンジャー。恐怖心に打ち勝って、それぞれが放った一撃は、ワリダーには効果てき面！見事勝利した後は、無事に取り返すことが出来たお菓子を、みんなに分け合ってください。最後まで勇敢に立ち向かったくれよんレンジャー、とってもカッコよかったよ！



今回は、「くれよんフェス！」と題し、参加者が自己をしっかり表現でき、一人ひとりが輝ける場所づくりを目指しました。“戦隊モノ”はごっこ遊びでも定番で、憧れを持つお子様は多いです。今回はその“遊び”をより大きなスケールで描こうと考えた結果、これまでの森のくれよんにはなかった新しい試みの活動となりました。メンバーは一体どんな反応を見せるのだろうとドキドキしながら当日を迎え、実際にメンバーの生き生きとした表情や頑張る姿を見て、率直に、「企画して良かった！」と思いました。また、これは私一人の力ではどうやっても実現しなかったプログラムであり、参加したリーダーの力添えには本当に感謝の気持ちでいっぱいです。この活動は、新たな挑戦や試みに躊躇しないことや、メンバーだけでなく“リーダーの満足度”という新しい視点にも気づかせてくれました。

(生田 千恵)